



Endlich angekommen! Vor dem «Lagerhaus» Gastschiff MS Yellow.

Nachrichten von der MS Yellow

Schulverlegung: Die Schülerinnen und Schüler der 1. Sek Bad Zurzach verbringen eine Woche in Zug. Ihr «Lagerhaus» ist gelb und schwimmt. Sie sind auf dem Gastschiff MS Yellow untergebracht.

BAD ZURZACH/ZUG – Aus Zug treffen Lagertelegramme ein. In wenigen Sätzen erzählen die Jugendlichen, was sie erleben, sehen und tun.

Taschen schleppen und selber suchen

Tag 1, Dienstag, 9.24 Uhr: Ankunft in Zug und schon wartete die erste Überraschung: Wir hatten unsere Unterkunft alleine zu suchen. Stadtplan in die Hand und los gings. In der Gruppe war es zu schaffen, mit einigen Umwegen allerdings. Nach einer gefühlten Stunde Taschenschleppen sahen wir sie von Weitem: Unsere Unterkunft, das Gastschiff MS Yellow.

I de Chischte

Dienstag, 11.15 Uhr: Altstadtführung. Das Spannendste war der Zytturm. Im Zytturm sind einige von uns in eine kleine Holzkiste gestiegen. Die Kiste war tatsächlich ein altes Gefängnis und unsere Kolleginnen und Kollegen sind so ganz echt «i'd Chischte cho».

Hund und Brunnen, nass macht beides

Dienstag, 14.30 Uhr: Foto-OL, ein Orientierungslauf durch die Stadt. Der Foto-OL hatte es in sich. Alle Gruppen haben sich verirrt, keine konnte auch nur die Hälfte der Aufgaben lösen – Spannendes haben aber trotzdem alle erlebt, Zwischenfälle auch. Da war ein Hund, der hob sein Bein bei Noemi. Sie war nicht erfreut, Nicolas aber schon. Zwar nicht wegen dem Hund, (nein, Schadenfreude kennt er doch nicht!) sondern wegen seinem Aufgabenblatt, das in einen Brunnen fiel, ebenfalls nass wurde und nicht mehr zu gebrauchen war.



Als Karte und Aufgabenblatt noch trocken waren. Jan und Nicolas beim Foto-OL.